

Loco-Soft erfolgreich bei der OLYMPIA RALLYE '72 REVIVAL 2022

Team Loco-Soft trotz allen Widrigkeiten und erreicht Platz 8

Lindlar, 16. August 2022: Das Team der Loco-Soft Vertriebs GmbH zeigt auch über sein Dealer Management System hinaus die automobiler Begeisterung. Wer Benzin im Blut hat, muss auch mal weg vom Schreibtisch und hinter den Steuer.

So stand Firmengründer Dipl.-Ing. Wolfgang Börsch am 08.08.2022 an der Startlinie um mit Co Pilot Jürgen Kohlmann die OLYMPIA RALLYE '72 REVIVAL 2022 zu bestreiten. Im 1966er Ford Mustang Fastback ging es auf die ersten Etappen der 6 Tage andauernden Rallye mit über 2.344km.

Am Ende der Halbzeit kam es zu einer Panne: Eine verstellte Spur sorgte für einen Reifenplatzer kurz nach der letzten Tageswertung. Dabei hatte das Team Glück im Unglück. Der Defekt ereignete sich genau auf dem Etappenteil, der 15 km entfernt von der heimischen Garage vorbei führte. So wurde der Mustang kurzerhand umgesattelt die Startnummern vorsichtig gelöst und auf das neue Fahrzeug geklebt. Weiter ging es für das Team im Mercedes 190 Evo II. „Das war eine wirklich knappe Aktion.“ so Wolfgang Börsch „Der Wechsel hat Zeit gekostet und wir haben es dank der Karenzzeit noch so gerade ins Ziel in Köln geschafft.

Das Team ließ sich durch die Aufregung nicht aus der Konzentration bringen. Bis zu Zieleinfahrt in München lief es rund. So konnten Wolfgang Börsch und Jürgen Kohlmann mit einem souveränen 8. Platz in der Fahrzeugklasse und Rang 30 im Gesamfeld der 200 Rallyeteilnehmer beenden. Wäre der Mustang durch galoppiert, hätte es in dessen Klasse sogar noch für Platz 3 gereicht.



Zielankunft in München. Dipl.-Ing. Wolfgang Börsch und Jürgen Kohlmann glücklich im Mercedes 190 Evo II

Foto: Loco-Soft

PRESSEMITTEILUNG



Hintergrund Loco-Soft

Die LOCO-SOFT Vertriebs GmbH mit Sitz in Lindlar ist Lieferant des Kfz-Branchenpaket LOCO-SOFT. Mit tausenden Programm-Funktionen unterstützt das Software-Paket die Abwicklung der täglich anfallenden Arbeit in einem Autohaus. Das Programm wird von den Importeuren Bentley Motors, Fiat/Alfa/Lancia, Hyundai, Kia, LADA, SsangYong, Subaru und Suzuki empfohlen. Die Importeure und Hersteller Chrysler, Chevrolet, Opel, Renault, Seat, Škoda und BMW Motorrad haben Loco-Soft für den Einsatz bei ihren Partnern zertifiziert.

Inzwischen betreuen Loco-Soft und deren Partnerfirmen über 3.100 Kfz-Betriebe in Deutschland, Österreich und der Schweiz. In Deutschland ist die LOCO-SOFT Vertriebs GmbH größter DMS-Anbieter für marken-gebundene Autohäuser. Seit Juli 2010 hat Loco-Soft seine österreichische Niederlassung, die LOCO-SOFT Austria GmbH, Reichenhaller Str. 6-8, A-5020 Salzburg. Im Dezember 2016 wurde die Loco-Soft Informatik AG, Baarerstraße 43, CH-6302 Zug gegründet.

Die LOCO-SOFT Vertriebs GmbH wurde 1997 als eigenständige Vertriebsgesellschaft gegründet, um das 1988 gegründeten Entwicklungsbüro für Kfz-Software (EKS) von allen Vertriebsaufgaben zu befreien. Firmengründer Wolfgang Börsch führte 1988 eine Analyse für Betriebsverwaltungs-Software in Autohäusern durch und konzipierte eine Software, die es so bisher nicht gab. Börsch hatte bereits vor Ende seines Studiums an einer Fachhochschule im Jahr 1980 für das väterliche Autohaus eine komplette Betriebsverwaltungs-Software auf Basis des Betriebssystem CP/M entwickelt. Das erstmals 1989 eingesetzte DMS Loco-Soft stellte eine komplette, Microsoft basierte, Neuentwicklung dar, die auf den Erfahrungen dieses Ur-Systems fußte, aber inzwischen den 100fachen Leistungsumfang von damals besitzt.

Loco-Soft Vertriebs GmbH

Schlosserstr. 33
51789 Lindlar
Tel.: +49 2266-8059-0
Fax: +49 2266-8059-222

Ansprechpartner: Ralf Koke, Geschäftsführer
E-Mail: koke@loco-soft.de
Corinna Mattick, Leitung Marketing
E-Mail: mattick@loco-soft.de

Hinweis für Presse:

Weitere Informationen sowie die Pressefotos erhalten Sie im Internet unter www.loco-soft.de

Abdruck honorarfrei / Belegexemplar erbeten